

Ressort: Auto/Motor

Betriebsratschef: VW-Chef Winterkorn ist sein Geld wert

Wolfsburg, 21.02.2013, 11:25 Uhr

GDN - VW-Betriebsratschef Bernd Osterloh hat die hohen Bezüge des Vorstandsvorsitzenden verteidigt. "Martin Winterkorn ist sein Geld wert", sagte Osterloh dem "Tagesspiegel" (Freitagausgabe).

Trotzdem werde Winterkorn die Begrenzung bei seinem Gehalt mittragen. Der VW-Chef hatte im vergangenen Jahr 17 Millionen Euro verdient. An diesem Freitag tagt der VW-Aufsichtsrat. Auf der Tagesordnung steht unter anderem auch das Gehalt von Winterkorn und eine künftige Begrenzung der Vorstandsvergütung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8128/betriebsratschef-vw-chef-winterkorn-ist-sein-geld-wert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619